

undefined - samedi 23 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Bilan de la brocante : plus d'exposants et des chineurs bien présents

H.B.



*Le président de Vivre à Saillans, Élie Maroglou, salue « le travail de tous les bénévoles (ici ceux en poste à la buvette) qui n'ont pas ménagé leurs efforts, ce qui a contribué à la réussite de l'édition 2023 ». Photo Le DL/H.B.*

L'association Vivre à Saillans vient de dresser le bilan de la brocante estivale, dont elle a assuré l'organisation. L'édition 2023 a été marquée par une belle affluence de chineurs, entre 2 000 et 3 000 sur la journée, et par une hausse de 10 % du nombre d'exposants par rapport à 2022. Ils étaient 110 à installer leurs stands dès 5 heures, à l'ouverture, voire plus tôt dans la nuit pour choisir leur place. Car c'était la 2<sup>e</sup> édition sans réservation. « Cela sera à revoir, si nous poursuivons en 2024. En effet, les arrivées nocturnes génèrent du bruit qui gêne les riverains, auxquels nous présentons nos excuses », déclare Élie Maroglou, le président de Vivre à Saillans. Autre bémol, les relations avec certains brocanteurs qui ne respectent pas les règles. « Les bénévoles à leur contact ont fait preuve d'une grande diplomatie, très coûteuse sur le plan psychologique... »

Cela ajouté à la charge de travail fait que l'organisation d'une prochaine édition est - pour l'instant - en réflexion au sein du conseil d'administration. « Vivre à Saillans a pris en charge l'organisation de la brocante estivale en 2018 sans expérience, sans coordonnées des brocanteurs et sans aide financière, mais avec la volonté de perpétuer et réussir cette manifestation traditionnelle de Saillans. Après six éditions, nous avons acquis un savoir-faire qu'il serait utile d'enrichir et de valoriser au bénéfice de notre village. L'avenir nous dira ce qu'il en sera ! », conclut Elie Maroglou.